

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya yang telah melimpahkan dalam perjalanan penulisan Proyek Akhir ini. Tak lupa pula, penulis sampaikan salam dan salawat kepada Nabi Muhammad SAW, yang senantiasa menjadi teladan dalam setiap langkah perjalanan hidup.

Proyek Akhir ini merupakan hasil dari perjuangan dan dedikasi penulis sebagai mahasiswa Universitas Telkom. Penulis mengangkat judul tentang “Perancangan dan Implementasi Aplikasi Mobile untuk Website E-Commerce TOBU (Toko Budaya)”. Dalam pengerjaannya penulis menggunakan metode *waterfall*, dengan menggunakan *ionic framework* dan *visual studio code* sebagai platformnya.

Laporan ini dapat penulis selesaikan dengan baik, karena banyak dukungan dari banyak pihak. Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Orang tua yang telah memberikan dukungan materi maupun non materi. Sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini dengan baik.
2. Bapak Mindit Eriyadi, S.Pd, M.T, selaku dosen pembimbing I dalam pengerjaan proyek akhir yang selalu memberikan saran, solusi, dan nasihat kepada penulis dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya.
3. Bapak Dr.Ismail, S.Si., M.T, selaku dosen pembimbing II dalam pengerjaan proyek akhir yang juga selalu memberikan saran, solusi, dan nasihat kepada penulis dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya.
4. PT IDE KITE INDONESIA yang sudah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bekerjasama dalam Proyek Akhir ini.
5. Teman-teman dan Seluruh pihak yang sudah membantu dalam penyusunan proyek akhir ini yang tidak bisa disebutkan semuanya.

Penulis berharap bahwa hasil dari proyek akhir ini dapat memberikan manfaat dan menjadi sumbangsih nyata bagi pengembangan dunia teknologi informasi. Akhir kata, semoga proyek akhir ini dapat memberikan inspirasi, wawasan, dan kontribusi positif bagi pengembangan Aplikasi Mobile dan E-Commerce. Penulis mohon maaf jika terdapat kekurangan dalam penyusunan laporan ini, terima kasih atas segala dukungan dan kesempatan yang telah diberikan.

Bandung, 20 September 2023



Robby Bergomi